

Fachmitteilungen für die deutschen Korrektoren

Herausgegeben von der Zentralkommission der Korrektoren Deutschlands

Vorsitzender: Artur Grams, Berlin C 54, Gipsstraße 12, III rechts. Verantwortlicher Schriftleiter
Friedrich Oberüber, Berlin-Neukölln, Bergstraße 76/77, III

Januar 1924 * Sechzehnter Jahrgang * Nummer 1

Zum neuen Jahre

entbieten wir den Vorständen und Mitgliedern unsrer Sparte sowie allen Mitarbeitern, Lesern und Freunden unsrer »Fachmitteilungen« die herzlichsten Glückwünsche. Ein Jahr ist zu Ende gegangen, das in fortschreitender Verschlechterung unsrer wirtschaftlichen Verhältnisse uns dem Abgrund nahe gebracht hat. An den Wunden, die es uns schlug, leiden wir noch. Mühevoll aufbauende Arbeit ist durch den Jammer der Zeit und durch brutale Ausnutzung unsrer Not zum Teil vernichtet und unser Recht auf ein menschenwürdiges Dasein ernstlich gefährdet.

Aber der Zeit großen wirtschaftlichen Tiefstandes muß und wird auch wieder eine Zeit des Aufstiegs folgen. Eine Gesundung unsrer elenden Lage kann jedoch auch dann nur eintreten, wenn jeder einzelne unter uns an der Besserung mitarbeitet. Eine Zersplitterung oder gar Zertrümmerung unsrer organisatorischen Kräfte wäre das Schlimmste, was uns treffen könnte. Dazu darf es nie kommen! In allen Stürmen der letzten Jahre und besonders auch der letzten Monate haben wir unsre einzige Waffe, den festen kollegialen Zusammenhalt, in gutem Zustande zu erhalten gewußt. Sie muß auch ferner unversehrt bleiben. Treue zum Verband der Deutschen Buchdrucker und zur Sparte sei uns immerdar erste und oberste Pflicht.

So schreiten wir unverzagt und gutes Muts ins neue Jahr, in der festen Zuversicht, daß pflichtgemäßer, ausdauernder Kulturarbeit auf die Dauer Anerkennung und ausreichender Lohn nicht vorenthalten werden kann. Auch *unsre* Zeit kommt einmal wieder!

ZENTRAKKOMMISSION UND SCHRIFTLITUNG